



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R5,3,19 No,26



八代小ホームページ

修了式を行います

3月21日(木)に6年生の修了式を行います。また、3月25日(月)に1年生から5年生までの修了式を行います。

式では次のような話をします。

「学校教育目標である『自ら学ぶ子供』のもと、授業や生活の中で、自ら考え、自ら判断し、自ら行動する場面が多く見られるようになり、嬉しかったです。それは、その土台づくりである「やつしろスピリッツ」(あいさつ・ききかた・そろえかた)と「自分の心に線を引く」をいつも心に置いて、実践を積み重ねてきたからです。進学・進級してもこの『自ら学ぶ子供』を追い求めてほしい、そして、充実した日々を送ってほしいと願っています。また、感謝することで人の脳は喜ぶと言われています。『ありがとう』と言った人の脳も、『ありがとう』と言われた人の脳も喜ぶそうです。(中略) 当たり前になってしまっていることにも、これからは『ありがとう』と言える人になってほしいと思います。」

ご家庭でもお子様の1年間の頑張りを具体的に褒めていただくと共に、様々な人に支えられて成長しているので、常に感謝の心をもって生活しようとお話いただければ幸いです。

なお、当該学年の教育課程を終えた証である修了証は、後期の通知表と共にお子様へ渡しますことを申し添えます。進学・進級おめでとうございます。



お別れ遠足の様子



6年生を送る会の様子



卒業証書授与式を行います

明日、3月22日(金)に第69回卒業証書授与式を行います。

6年生は、これまでの学校生活を振り返ると、楽しいことばかりではなかったと思います。苦しいことも辛いこともあったことと思います。しかし、それを乗り越え、大きな成長を遂げた6年生の姿は、私たち職員の誇りです。中学校での更なる成長を楽しみにしています。お子様のご卒業おめでとうございます。



卒業式練習の様子



「校長室だより」などを一年間ご覧いただきありがとうございました

一年間、「校長室だより」をご覧いただき、誠にありがとうございました。

子供の優れた人格の形成のためには、ご家庭・地域・学校の「連携と協働」が不可欠であり、そのためには情報を共有することが重要と考え、これまで26号の「校長室だより」を発行してきました。また、学校ホームページや学級だより、保健だより、図書だより、食育だより、学校安全・安心メールなどを通して学校の様々な情報を提供してきましたがいかがだったでしょうか。子供たちの学校教育活動の把握や本校教育活動の方針等の理解に役だっていれば幸いです。

今後も、八代小学校は「地域や家庭と共にある学校」を目指し、学校の様々な情報を提供し続けていきますので、どうぞご覧いただきますようお願いいたします。そして、地域総ぐるみでの「子育て」が実現しますことを願っています。

学校HPは上記のQRコードもしくはインターネットで「八代小学校」とご検索ください